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Nachpflanzungen, Baumschutz und Spielplatzerweiterung im Bürgerpark Kalk 
Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 22.02.2018  
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
wir bitten Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Be-
zirksvertretung Kalk aufzunehmen: 
 
Beschluss: 

Die Bezirksvertretung Kalk beauftragt die Verwaltung, noch in diesem Frühjahr 

 sämtliche Fehlstellen im Bürgerpark Kalk neu zu bepflanzen, 

 die verbleibenden Bäume endlich baumpflegerisch zu behandeln, 

 den Beschluss zur Slackline-Anlage zum Schutz der Bäume im Bürger-
park endlich umzusetzen (AN/1577/2014; Mitteilung 3814/2014;), 

 den Beschluss zur Schaukel ebenfalls umzusetzen (AN/0947/2016). 
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Begründung: 

Wir haben bereits vielfach in der Bezirksvertretungssitzung auf die zahlreichen kran-
ken Bäume im Bürgerpark hingewiesen. Inzwischen sind leider einige der Bäume 
abgestorben und mussten entfernt werden. Die Fehlstellen sind gerade in der Mittel-
allee äußerst ärgerlich. Je länger die Nachpflanzungen auf sich warten lassen umso 
größer fällt der Größenunterschied zwischen den  Bäumen auf.  
 
Der Bürgerpark wird von den Kalker Bürgern sehr gut angenommen und sollte in sei-
ner Attraktivität unbedingt erhalten werden. Die Möglichkeiten im Schatten zu verwei-
len sind aufgrund der noch recht jungen Bepflanzung ohnehin sehr begrenzt. Die 
Vernachlässigung der Bäume und der damit einhergehende Attraktivitätsverlust sind 
daher nicht hinnehmbar.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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